



BHV

Bayerischer
Handball-Verband

Unterfranken

Handball – Wir. Gewinnen. Gemeinsam.

Bayerischer Handball-Verband e. V. - Bezirk Unterfranken -

An die Vereine des Bezirks Unterfranken
und Ehrenmitglieder
Präsident BHV

Betreff: Rundschreiben Februar 2021
Anlage: Sportbetrieb ab 08.03.2021

Bayerischer Handball-Verband e.V.
Bezirk Unterfranken.

Klaus Sieß
Bezirksvorsitzender

Klaus.Siess@bhv-online.de
Tel. (09356/972117)
Mobil: 01754120625

07.03.2021

Werte Vereinsvertreter und Ehrenmitglieder

Nachdem die Regierung den Lockdown verlängert hat, bleibt es vorerst bei den jetzigen Vorgaben. Allerdings ist Licht am Tunnel erkennbar, so dass bei Unterschreiten des Inzidenzwertes ein Outdoor-Training und ein stufenweises Beginnen der Trainigseinheiten regional möglich wird (siehe Anlage).

Der Bezirk hat ein Online-Training, gestaffelt von Minis bis zur D-Jugend eingeführt. Es wäre schön, wenn die Vereine diese Information an die betreffenden Trainer und Eltern kommunizieren würden.

Sollten sich die Inzidenzwerte weiterhin nach unten bewegen, werde ich eine Abfrage zum geplanten Stammtisch starten.

Am 10.03.21 findet die nächste Telefonkonferenz des Erweiterten Präsidiums statt. Mit den dann aktuellen Informationen würde die Bezirksspielleitung noch im März die Vereinsvertreterversammlung in visueller Form durchführen.

Bedingt durch den Rücktritt von Prof. Dr. Matthias Obinger als stv. BV Bildung wurde Benjamin Herth nach § 94 der Satzung durch die Bezirksspielleitung auf diesen Posten berufen.

Matthias Obinger ist jetzt der Vizepräsident Bildung beim BHV.

Informationen zu den Ressorts

Spielbetrieb

Leider ruht der Spielbetrieb noch immer und wird für diese Saison auch nicht mehr aufgenommen werden können. Über die Wertung dieser Saison, sowie der daraus

resultierenden Konsequenzen für die Saison 21/22 wurden die Vereine ja bereits ausführlich informiert.

Die Konzentration gilt jetzt der Saison 20/21, deren Planung bereits begonnen hat. Eine wesentliche Änderung gegenüber den bisherigen Spielzeiten wird sein, dass eine gemischte D-Jugend am Spielbetrieb teilnehmen kann. Es war der Wunsch einiger Vereine und ein Beschluss des Verbandstages macht dies jetzt möglich. Zunächst wird sich eine Arbeitsgruppe aus der Bezirksspielleitung zusammensetzen und über Lösungen der daraus entstehenden Probleme beraten. Anschließend sollen diese Vorschläge dann mit den betroffenen Vereinen besprochen werden.

Letztlich sind wir aber leider von der weiteren Entwicklung der Pandemie, sowie den Entscheidungen der Politik abhängig.

Bildung

Eine Ideensammlung zur Förderung der Bildung im Bezirk wurde durch Benjamin Herth angeregt, welche dann Ressortübergreifend abgestimmt wird.

Talentförderung

Im Bereich der Talentförderung ist in Zeiten von Corona „Alltag“ eingekehrt. Das Online Training erfreut sich dreimal wöchentlich nach wie vor an hohen Teilnehmerzahlen und wird von den Vereinen in Unterfranken sehr gut angenommen. Informationen, wann es mit der Talentförderung in den Hallen wieder losgeht gibt es keine. Hierzu müssen politische Beschlüsse abgewartet werden.

Um die Strukturen innerhalb der Talentförderung (v.a. die engere Verzahnung in den Odenwald/Spessart) weiter zu verbessern, ist zeitnah ein Treffen der Bezirksspitze mit den Ressorts Bildung, Finanzen und Talentförderung geplant.

Jugend

Wir haben mit den Vereinen eine AG gegründet und haben über die SuperSix Challenge gesprochen. Mit vielen Ideen sind wir zu dem Entschluss gekommen, dass wir den Vereinen ein Online-Training anbieten wollen. Über die DJK Rimpf, die uns einen FSJ'ler angeboten hat, wird ab dem 01.03. jeweils immer montags von 15:00 - 16:00 Uhr Minis und von 16:00 - 17:00 Uhr E/ D Jugend Training über Teams angeboten. Das erste Training bei den Minis war trotz gutem Wetter mit 20 Kindern und bei der E/D mit 22 Kindern gut besucht. Hier werden die Vereine gebeten, dieses weiterzugeben damit wir flächendeckend alle Vereine mit erreichen.

Die Arbeitsgruppe wird sich in Kürze wieder treffen und über neue Ideen abzustimmen.

Finanzen

Durch den Abbruch des Spielbetriebes der Saison 2020/2021 werden keine Spielbeiträge, keine nachträglichen Spielbeiträge aus Minderspielen sondern lediglich der Schiedsrichterkostenausgleich berechnet.

Weiterhin wird die Berechnung des Schiedsrichterkostenausgleich für die Bezirksliga der Saison 2019/2020 zurückgenommen, da hier Heimschiedsrichter eingesetzt werden.

Bei Fragen oder Unstimmigkeiten, bitte Informationen an anke.scheuring@bhv-online.de.

SR-Wesen

Bei der Schiedsrichtergrundausbildung kann mit den Online-Modulen begonnen werden, fraglich noch die Terminierung der praktischen Prüfung.

Positiv zu erwähnen, bisher keine Abmeldungen von Schiedsrichtern.

Beim Regeltest waren 90% Beteiligung zu verzeichnen, Ziel sind die 100%!

Schulhandball

Alle Mannschaftsveranstaltungen durch die LaSpo abgesagt.

Das Landesfinale wird auf 2022 verschoben.

In der Ganztagsbetreuung weiterhin kein Sport möglich.

Unsere Vereine sind der Bezirk Unterfranken!



Sieß
Bezirksvorsitzender